

12.10.2013 - 17:30 Uhr

Holz 2013: le secteur suisse du travail du bois en grande forme (Image/Annexe)

Holz, le salon numéro un du secteur du travail du bois, s'est tenu du 8 au 12 octobre 2013 à la Messe Basel. Cinq jours durant, 34'058 visiteurs venant des domaines de la menuiserie, de l'aménagement intérieur, de la construction en bois, de la charpenterie, de l'industrie et du commerce ont répondu présent au rendez-vous de la branche en Suisse. Sur quelque 45'000 m2 de surface d'exposition, 352 exposants suisses et étrangers dans les domaines des machines, de l'outillage, des matériaux et des accessoires ont fait voler les copeaux. Il régnait une ambiance positive dans les deux halles d'exposition pleines à craquer. Le gagnant du traditionnel concours de la Star de la nouvelle génération de menuisiers est Reto Kempf de Isenthal.

Le salon de tradition a officiellement ouvert ses portes le 8 octobre. Le coup d'envoi solennel a été constitué par une table ronde à laquelle ont pris part le conseiller national Ruedi Lustenberger et Hans Rupli, représentant du secteur de la menuiserie et de la construction bois. Le domaine de la formation initiale et continue était représenté par René Graf de la haute école spécialisée bernoise Architecture, bois et génie civil, l'association romande Lignum par Markus Mooser et le salon Holz par le président du comité d'organisation Norbert Tüscher. Les discussions ont porté sur l'avenir de la filière bois. L'animateur Stephan Klapproth a donné à la manifestation une note particulière grâce à son humour et à ses métaphores autour du bois.

Le bilan tiré des retours des exposants et des premiers résultats du sondage indépendant auprès des visiteurs montre que Holz a confirmé sa place de salon professionnel numéro un pour l'artisanat, le commerce et l'industrie de transformation du bois en Suisse. Norbert Tüscher, président du CA de J.P. Müller AG et président du comité d'organisation de Holz, a souligné la qualité exceptionnelle des contacts noués pendant les cinq jours du salon: «la qualité des échanges avec les visiteurs professionnels venus de toute la Suisse a encore augmenté par rapport à l'édition précédente. Cette année, des questions plus ciblées ont été posées lors des entretiens de conseil. La professionnalisation du secteur du travail du bois est perceptible aussi du côté des visiteurs. Cela a entraîné une augmentation des ventes et laisse espérer des retombées très positives du salon.»

Le prochain salon Holz aura lieu du 11 au 15 octobre 2016 à Bâle.

Vous trouverez le communiqué final sous le lien suivant: http://www.presseportal.ch/go2/Holz_2013_communique_final

Contact:

MCH Foire Suisse (Bâle) SA
Postfach
CH-4005 Bâle

Andreas Sieber, Head Communications Holz
Tél. +41 58 206 30 75
Fax +41 58 206 21 88
andreas.sieber@holz.ch
www.holz.ch

Medieninhalte



Holz 2013: le secteur suisse du travail du bois en grande forme. Texte complémentaire par OTS et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "OTS.photo/Holz / MCH Group".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006403/100745284> abgerufen werden.